

**PROFIL USAHA PEMBIBITAN PETERNAKAN AYAM  
LOKAL DI KECAMATAN KOTO TANGAH KOTA PADANG**

**SKRIPSI**

**Oleh :**



**FAJRATUL RAHMAT FATWA**

**1510611067**

**FAKULTAS PETERNAKAN**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG, 2022**

**PROFIL USAHA PEMBIBITAN PETERNAKAN AYAM  
LOKAL DI KECAMATAN KOTO TANGAH KOTA PADANG**

**SKRIPSI**

**Oleh :**



*Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana  
Fakultas Peternakan Universitas Andalas*

**FAKULTAS PETERNAKAN  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG, 2022**

# PROFIL USAHA PEMBIBITAN PETERNAKAN AYAM LOKAL DI KECAMATAN KOTO TANGAH KOTA PADANG

**Fajratul Rahmat Fatwa**, dibawah bimbingan  
**Dr. Ir. Fuad Madarisa, M.Sc** dan **Prof. Dr. Ir.**  
**James Hellyward, Ms, IPU, Asean, Eng**  
Program Studi Peternakan Fakultas Peternakan  
Universitas Andalas, Padang 2022

## ABSTRAK

Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Koto Tengah Kota Padang. Tujuan penelitian untuk mengetahui karakteristik peternak dan mengetahui profil usaha peternakan ayam lokal pembibitan di Kecamatan Koto Tengah, Kota Padang. Waktu penelitian dilakukan dari tanggal 20 November 2019 sampai 25 Juli 2020. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode survei. Sampel diambil dengan teknik *purposive sampling* dengan menggunakan rumus *Slovin* jumlah sampel 96 orang. Hasil penelitian menunjukkan karakteristik peternak di kecamatan Koto Tengah peternak memiliki rata-rata umur yang produktif dalam menjalankan usaha antara 25-64 tahun (91,67%). Jenis kelamin yang dominan adalah perempuan (62,45%). Tingkat pendidikan yang dominan adalah SMA (55,16%). Pekerjaan Buruh lebih dominan (31,25%). Jumlah tanggungan anggota keluarga antara 3-4 (76,04%). Pengalaman beternak dari enam tahun (81,25%). Untuk profil usaha peternakan ayam lokal pembibitan adalah seleksi bibit tidak dilakukan oleh peternak, sistem pemeliharaan dilakukan dengan semi intensif, skala usaha merupakan usaha kecil, bibit berasal dari DOC yang berasal dari pemeliharaan induk, jenis pakan yang dominan digunakan adalah pakan apa saja seperti dedak, ampas nasi, jagung, ampas kelapa, ampas roti, maupun makanan yang tersedia disekitar lingkungan ayam tinggal, bentuk kandang menggunakan kandang liter, kondisi kandang adalah sedang, vaksinasi tidak dilakukan oleh peternak, dan pemasaran dilakukan dengan saluran tingkat nol.

Kata kunci: Profil Usaha Peternakan, Karakteristik Peternak, dan Jalur Pembibitan